
Protokoll der Fachschaftsvollversammlung 

der Fachschaft Europäische Kunstgeschichte  

am 13.06.2024 in R 016 des IEK 

 

ANWESENHEIT (Feststellung der Beschlussfähigkeit): 

 

Fachschaftsräte/FSR: Anna-Lena Fischer, Nadja, Hoitz, Amelie Rhein, Caroline Hollein, 

Moritz Müller, Leonie Fischer 

(Die Mehrheit der FSR ist anwesend und beschlussfähig): ja 

 

Anwesende Fachschaftsmitglieder: Anna-Lena, Nadja, Anna, Selina, Amelie, Caro, Moritz, 

Leonie 

Sitzungsleitung: Nadja 

Moderation:  

Protokoll: Leonie 

Sitzungsbeginn/-ende: 13:01-13:36 

 

Tagesordnung 

 

1 Sommerfest 

1.1 Fotostand "Codex Manesse"  

1.2 Stand Getränke 

1.3 Ergebnisse Gespräch DG 

1.4 Sponsoring: 

1.5 Kostenaufteilung 

2 Bericht Disco Ergo Sum 

3 Bericht StuRa 

 

TOP 1 Sommerfest 

 

1.1 Fotostand "Codex Manesse"  

 

Gab es am Mittelaltertag, war sehr beliebt 

ist so ca. 2 x 3 m groß, haben wir den Platz? 

von der Germanistik 

Problem: man braucht auch Abstand um das Bild zu machen, braucht dadurch sehr viel Platz, 

vermutlich zu viel 

Leute laufen durchs Bild etc. 

-> Entscheidung dagegen 

 

1.2 Update Getränke 

 

Bisher keine oder negative Antwort von Sponsoren, müssten uns wahrscheinlich selbst darum 

kümmern 

 

Becker Getränke Lieferservice in Kirchheim anfragen? 

 

Im Keller nachsehen, ob noch etwas übrig. Haltbar? (nach der Sitzung nachsehen. Ergebnis: 

nichts mehr da, was verwendet werden kann) 

 



Wasser: in Kanister, müssen wir nicht kaufen 

Limo (Cola? Bionade?) 

Bier 

Radler 

 

Mengen vom Vorjahr: 

1x 24er Fritz-Cola (24,99 € zzgl. Pfand) 

4x 12er Bionade - Holunder, Zitrone, Streuobst, Ingwer-Orange (4x 8,99 € -> 35,96 € zzgl. 

Pfand) 

(2x 6er Wasser – Rosbacher 1x still, 1x medium (2x 4,49 € -> 8,98 €) ) 

Bier (1x 24er 0,33l Rothaus Pils Tannenzäpfle 17,99 €, 2x 20er 0,5l Welde Naturradler 

18,49 €-> 36,98) 

 

für dieses Jahr (es wird mit mehr Leute gerechnet): 

2 x Cola 24er (Kisten) 

8x 12er Bionade 

3x 24er Bier 

5x 20er Radler 

Preise recherchieren 

 

Für Sprudel könnte sich auch noch beim IEK erkundigt werden, ob sie noch etwas zur 

Verfügung stellen können 

 

1.3 Ergebnisse Gespräch DG 

 

Frau Dentz-Gattig kann das Geld für die Häppchen erst beantragen, wenn feststeht, ob die 

Verabschiedung von Herrn Untermann als Vortrag/Symposium gilt. -> wird gerade vom 

Institut abgeklärt 

 

Kathi geht morgen zu Herrn Hoff oder ruft ihn an und fragen wie's mittlerweile aussieht. Er 

sollte letzte Woche mit Fr Sölch darüber gesprochen haben 

 

1.4 Update Sponsoring 

 

Bereits abgeholt: Gundel Gutscheine, Kurpfälzisches Kataloge, Freikarten ZKM, Sammlung 

Prinzhorn Kataloge, Völkerkunde Museum Kataloge, Reiss-Engelhorn Kataloge, Freikarten 

Karlstorbahnhof, IFFMH Karten, Gutschein Keramikofen, Gutscheine Alex Wein 

Spirituosen, Heerlijk Beertasting 

 

Gloria Gutscheine noch abholen 

 

Institut noch nach Publikationen fragen, Hoff hat bisher nicht geantortet 

 

Sponsoring Plakat, wer erstellt es? 

Anna kann Gerüst erstellen, müssen schauen ob wir die Logos haben 

 

Wegen allgemeinem Plakat fürs Sommerfest: da sollten wir uns nochmal mit Hoff u. Susann 

Henker zusammentun (im Gespräch mit Hoff morgen?) 

 

 



1.5 Kostenaufteilung 

 

wenn Getränkepreise feststehen 

 

 

TOP 2 Bericht Disco Ergo Sum  

 

Planung begann erste Ende März, daher alles sehr kurzfristig 

500 Leute waren ca. da 

nächstes Jahr dann wieder: frühzeitig absprechen inwiefern wir uns beteiligen 

 

 

TOP 3 Bericht StuRa 

 

183. Sitzung am 04.06.2024 

 

Frau Modrow, Geschäftsleiterin des StuWes war zu Besuch. Besprochene Punkte waren: 

Schließung Zeughausmensa, Preisgestaltung, Beteiligung an Theaterflatrate, Öffnungszeiten 

der Mensen / Nutzung der Triplexmensa, Abwahl von Leon Köpfle, Sitzplatzmangel, 

Kompensierung des Marstallhofs 

 

-> 50% durch Triplex kompeniseren, außerdem neue Mensa Bergheim 

Sanierung wegen Brandschutz etc. nötig (soll z.B. auch mehr Barrierefreiheit schaffen) 

ca. 4-6 Jahre Schließung  

 

184. Sitzung am 11.06.2024 

 

Vertrauenslots*innen Projekt 

Kritik von FS Biochemie/Chemie und anderen: Nur Studis, die schon einmal als Hiwi 

angestellt waren können teilnehmen, wenig Schulung, Handlungsspielraum gering (können 

hauptsächlich an Unify/Ombudspersonen/… weiterverweisen) 

Frage an die Runde: Habt ihr davon mitbekommen? 

Tendenz nein, Email erhalten aber nicht genau gelesen, da Eindruck, dass man nicht 

qualiziert dafür wäre 

 

Positionierung zur HofV-III Verhandlung über die 

studentischen QSM (1. Lesung) 

Momentan 11% welche von der VS/den Fachschaften verwaltet werden 

Tendenz im Stura: viele Fachschaften wollen den Prozentsatz beibehalten (da Geld ansonsten 

vermutlich in Grundhaushalt kommt und gar nicht bei den Instituten landet) 

 

To Dos: 

-Amelie: Recherchieren: Wer liefert? Wie viel kosten die angegebenen Mengen? 

-Anna: Sponsoring Plakat 

-Leonie: Keazor Ausschreibung reposten und Vortrag (in den Mails) 

-Caro/Louise: REM Kataloge 

-Kathi: Gespräch Hoff (Updates zu Sommerfest? Veröffentlichungen von Dozierenden, 

Plakat) 


